

北海道中札内高等養護学校幕別分校 校長室より

社会人になる前に「身だしなみ」を学ぶ

幕別分校の3年生が、「花王」のスタッフを外部講師として、オンラインによる身だしなみ講座を実施しました。各自のタブレットで説明を聞いたり、見たりしながら実践する生徒たち、さすがです。



ステキな自分を自分で意識して、社会で明るく活躍してもらいたい、と卒業前に実施した学習です。自分が鏡の中で輝いていく姿をみて、生徒たちは楽しそうです(^▽^)/



1年の技術力の高まりが分かります

1年生が入学してもうすぐ1年。先日行った教室清掃の様子から、技術力の向上を感じた、と先生方。1年生の成長、本当にうれしいですね。



清掃の仕事を通して生徒たちは、技術だけではなく、“相手への意識”“気遣い”などを

学んでいることをご存じでしょうか?大きなものを運んだり、道具を安全に使うためには、一緒に仕事をする人の動きを意識することや、次にどう動けば相手はやりやすいかな?という気遣いがなければ事故につながります。効率も悪くなります。将来の仕事先で、誰かと働く際にとっても大切な力なのです。そんな力も1年生は育ってきている、という実感を先生方は感じています。



JR やバスの運行に尽力してくださった皆様へ

毎日通学する生徒たちは、JR やバスを使っています。先日の大雪で交通機関が麻痺した時に登校できなかった生徒たち。数日後にJR やバスが動いた時は本当にうれしかったです。除雪や車両整備など運行に尽力してくださった皆様に、改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。本当にありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。